

Inilah Penekanan Kapolres Pamekasan Saat Apel Pagi, Dukung Penuh Program Asta Cita, Jahui Narkoba, Judol dan KDRT

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.MATAPUBLIK.CO.ID

Jan 20, 2025 - 14:01



PAMEKASAN – Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto menekankan seluruh jajarannya mendukung penuh program Asta Cita, program prioritas Presiden Prabowo Subianto, yang menitikberatkan pada peningkatan penegakan hukum dan swasembada pangan.

Penekanan tersebut disampaikan Kapolres Pamekasan saat mengambil apel jam pimpinan bertempat di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan, Senin (20/1/2025) pagi.

Dalam arahnya Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, juga menekankan kepada seluruh personel agar menjaga kekompakan dan melaksanakan tugas kepolisian sesuai SOP.

“Mari kita laksanakan tugas yang mulia ini, bekerja dengan ikhlas berikan pelayanan yang terbaik sehingga dapat dicintai oleh masyarakat, kemuliaan menjadi polisi bukan terletak pada harta, tahta dan jabatannya, tetapi pada profesionalisme dan tanggung jawab yang harus dituntaskan untuk memberikan pengabdian terbaik bagi negara dan masyarakat” ucap Kapolres Pamekasan.

Selain itu, AKBP Hendra Eko Triyulianto juga mengingatkan seluruh personel untuk menjauhi keterlibatan dalam kasus narkoba. “Jangan sekali-sekali terlibat narkoba, baik sebagai pengguna maupun pengedar, karena akan merusak integritas dan mencoreng nama institusi,” tegasnya.

Ia juga menekankan agar seluruh personel menghindari perilaku judol (judi online) dan KDRT, yang dapat berdampak buruk pada citra kepolisian serta keluarga. "Kita harus menjadi contoh yang baik bagi masyarakat. Mari kita jaga nama baik institusi Polri dengan menjauhi segala bentuk pelanggaran sekecil apapun," pungkasnya.

Dengan adanya penekanan ini, diharapkan seluruh personil Polres Pamekasan dapat meningkatkan kedisiplinan dan menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Pamekasan.

Apel tersebut dihadiri oleh seluruh Pejabat Utama Polres Pamekasan, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan, seluruh personel Polres Pamekasan dan personel perwakilan Polsek Jajaran Polres Pamekasan serta ASN Polres Pamekasan. (*)